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本川　秀知　（大井中学校校長）
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・給食献立検討、意見交換

・令和６年度地域学校協働活動について

・生徒会本部役員との意見交換

神木　重浩　（苗間東町会長）

荻原 　　豪　（勝瀬西町会長）

第２回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

7日時 13：15～14：45令和6 16

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　協議
　　　・給食献立検討、意見交換
　　　・令和６年度地域学校協働活動について（熟議）
　　　・生徒会本部役員との意見交換
４　　質疑応答及びご意見ご要望について
５　　連絡
６　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

湯浅　康之　（前ＰＴＡ会長）

吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠島　幹昌　（ふじみ野ふぁいぶるクラブ代表）

小南　義明　（大井本町町会長）

杉原　良一　（PTA会長）委員出席者１０名

（欠席５名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 なし

決 定 事 項

経 過

椎名　広貴　（大井中学校教頭）

【３　協議　令和６年度地域学校協働活動について】
・「小中高大連携」について、すべて連携は最初は難しい。まずは「小－中」「中－高」「中－大」
　で連携してはどうか
・「小－中」のあいさつ運動は継続していくべき
・ふじみ野高校とスポーツにおける連携をしたい
・６年生を中学校に招いたり、もっと関われる機会を作ってはどうか
・高校との連携は、生徒だけではなく教員の連携（若手教員を中心とした情報交換等）も良いのではないか
・社会福祉協議会に「生きていくために必要なこと」をテーマにしたお話をお願いしたい
・社会福祉協議会から福祉教育の充実を目指したい
・「おおとり祭」について、PTA中心から地域への移行を考える
【３　協議　生徒会本部役員との意見交換】
生徒会本部役員の生徒の皆さんと「地域、学校への思いや課題」について意見交換をしました。
・「東入間警察署入口」交差点における鳥のふん害をなくしたい
・ごみのポイ捨てがなくなるようにごみ箱を設置したい
・通学路にごみが散乱しているので、ゴミステーションにおけるカラス対策をしたい
・「あいさつの日」や「あいさつ運動」以外の日においても、当たり前にあいさつを交わせるようにしたい
・高齢者の方へのあいさつが緊張してしまうため、老人ホームに訪問してみてはどうか
・地域に雑草が増えてきたため対策をしたい
・公園にごみが落ちているので啓発ポスターを作りたい
・ふじみ野市の良さを伝えて市の活性化につなげたい
・ボールで遊べる公園がないので、ルールを決めて使用できるようにしてはどうか
・テニスコートにごみが投げ入れられていることがある
・下校時に生徒が道に広がらないようにしたい

【４　質疑応答及びご意見ご要望について】
・体育祭の暑さ対策としてテントを使用したい(PTAから）
・事故防止のためグラウンドの凹凸の修繕が必要である（会長視察）

【行政への報告及び要請事項】
・「東入間警察署入口」交差点における鳥のふん害から児童生徒を守るため鳥避け設置等を要請する
・ゴミステーションにおけるカラス対策として、「行政視察」「ネットが足りていない所にネットの追加配
 布」を要請する
・グラウンドにおける教育活動の事故防止のためグラウンドの凹凸について「行政視察」「修繕」を要請
 する

・給食献立検討及び意見交換した内容について給食主任と連携し、給食主任会等で報告をする
・地域学校協働活動について熟議された内容を、会長と校長で厳選し次回報告、提案をする
・生徒会本部役員との意見交換より、学校運営協議会から行政へ報告及び要請をする


